



旭北小の合言葉
『夢・アイデア・活力!』
児童68名 教職員17名

大谷川

鉢田市立旭北小学校
学校だより
令和6年12月10日

校外の方との出会いや発表の機会が子供たちを大きくします

本校では、校外の方との交流や発表の機会をたくさん設定しています。様々な方との交流や体験を通して、自身の意見や思いを効果的に伝えるなど表現力の向上を図り、社会で生き抜く力を育てています。

10/30市内教員向けICT公開授業（1・5年生）



11/2市文化祭での合唱披露（4・5・6年）



11/8にじいろのさかなの会による月1回読み聞かせのひととき



11/5～6旭地区合同宿泊学習では、4校の6年生児童が打ち解けた様子で活動



11/2市音楽会では、澄んだ歌声に講師から高い評価を得ました



11/23本校から代表1名が参加。プロサッカー選手になる夢を語りました



11/12あいさつ運動は地域の皆様と



11/9市P連球技会では、本校代表の上・下太田地区が善戦しました



10/26鉢田市子ども会スポーツ大会では、上・下太田地区が予選1位通過



10/29文化芸術体験出前講座(能楽)



11/24市建設業協議会ボランティア活動では、中野建設様、大内工務店様、ハシモト様、総勢6名の方が来校し、階段の補修をしてくださいました



学校長より

12月から1月にかけて、校長室で子供たちと将来の夢を語り合う「夢給食」を予定しています。6年生から1年生まで、給食を食べながら、一人一人のお話を聞くことを楽しみにしています。